

La rebaja de impuestos a las rentas más altas amenaza el gasto social

Las diputaciones amagan con elevar los impuestos generales tras haber eliminado el de Patrimonio y reducido el de Sociedades.

GARA ha consultado a varios expertos para analizar algunos de los argumentos utilizados por las diputaciones de Bizkaia y Gipuzkoa al plantear un incremento de impuestos para hacer frente al necesario aumento del

gasto social. Con los datos sobre la mesa, las instituciones forales parecen olvidar que han perdido 250 millones al suprimir el Impuesto de Patrimonio o que en 2007 dejaron escapar otros 700 por el de Sociedades. **>2-5**

[•] **ANÁLISIS**, ISIDRO ESNAOLA, economista
¿Quién paga y para qué?

Las señales del cambio climático son patentes

Mañana comienza en Copenhague la Cumbre sobre Cambio Climático, en la que los líderes mundiales deberían llegar, como mínimo, a un acuerdo vinculante. Los informes científicos no dejan lugar a la duda y confirman la urgencia de tomar medidas. **>10-12**



Dani Estrada felicita a Nsue tras la consecución del cuarto gol donostiarra. Juan Carlos RUIZ | ARGAZKI PRESS

EL DERBI ENTRE GUIPUZCOANOS TUVO COLOR BLANQUIAZUL

Joseba ITURRIA-Imanol CARRILLO

Gran entrada y un mejor ambiente en Anoeta –las aficiones dieron un ejemplo de confraternización– para presenciar un derbi guipuzcoano en el que la Real superó con claridad al Real Unión (4-1). Los blanquiazules son líderes en solitario, mientras que los irundarras caen a puestos de descenso. **>42-44**

Ahotsenea, la propuesta de los creadores vascos, da aire nuevo a Durango

En una carpa instalada al lado de Landako un grupo de creadores vascos ha puesto en marcha, por segundo año consecutivo, una iniciativa llamada Ahotsenea. Un foro en el que los creadores son los protagonistas y en el que comparten, entre ellos y con todo aquel que se acerque, sus inquietudes y puntos de vista. Edorta Jimenez fue el encargado de abrir un programa repleto de actividades. Por lo demás, la Feria vivió un día relativamente tranquilo en el que los visitantes aprovecharon para recoger firmas de sus autores preferidos. **>52-7**

Gazteriaren aurkako erasoak salatzen, mobilizazio ugari

Gazte independentisten aurkako azken polizia operazioaren harira mobilizazioak egin zituzten atzo Euskal Herriko hainbat tokitan. Horietatik garrantzitsuena Durangoa izan zen. Bertan, nazioarteko nahiz Euskal Herriko hainbat gazte erakunderen babesarekin, 2.000 pertsonatik gora bildu ziren gazteriaren eta independentismoaren kriminalizazioaren aurka protesta egitera. Horretaz gain, Zizur Nagusian eta Azepeitian bestelako ekimenak ere egin zituzten, operazio honetan atxilotutakoek jasan dituzten torturak salatzen, besteak beste. **>6-7**